



## El rector recibe a su homólogo de Ouro Preto de Brasil

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, recibió la semana pasada en el Rectorado de la Universidad al rector de la Universidad Federal de Ouro Preto de Brasil, João Luiz Martins. En la entrevista, que se celebró el martes pasado y a la que también asistió la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales de la Universidad de Salamanca, Noemí Domínguez García, se abordaron temas académicos y culturales de interés mutuo para ambas entidades, así como posibles futuros proyectos en común. / USAL

